



Presidencia de la República

Fecha: 6 de diciembre de 2021

Resumen: S.E. el Presidente de la República, Sebastián Piñera Echenique, da inicio a la vacunación contra el COVID-19 en niños de 3 a 5 años.

Muy buenos días:

En primer lugar, felicitar a los niños y las niñas porque se portaron como unos valientes y ahora ya están vacunados y les pueden decir a todos sus compañeros que se vacunaron con el Ministro de Salud, con la Ministra de Desarrollo Social.

Así que estamos muy contentos, porque lo que más quieren los padres y las madres es que sus hijos tengan una vida y puedan ser felices, y para lograrlo es fundamental que los niños tengan seguridad y estén protegidos.

Por eso hoy queremos compartir con todos nuestros compatriotas que estamos iniciando la campaña de vacunación de los niños entre 3 y 5 años, con una vacuna que es segura y es eficaz, y que va a proteger a más de 700 mil niños y niñas entre 3 y 5 años.

Comenzaremos hoy con los niños con alguna comorbilidad y a partir de este jueves vamos a seguir con todo el resto de los niños.

Esta vacuna, además de proteger a los niños, también, protege a sus padres, a sus madres, a sus familias, y les permite a los niños poder jugar con mayor seguridad, poder recrearse, poder divertirse, poder ser niños, con esa tranquilidad que da el estar protegidos.



Todos sabemos que la pandemia no ha terminado, incluso hoy enfrentamos la amenaza de una nueva variante, Ómicron, por lo que hemos reforzado la protección de nuestras fronteras.

En Chile tenemos dos grandes protectores, dos grandes barreras de protección. Primero son los cuidados personales, como el uso de mascarilla, el lavado de manos, el distanciamiento social, la ventilación de los lugares cerrados que, por supuesto, tenemos que mantener. Pero, además, también tenemos la exitosa y masiva campaña de vacunación que juntos, todos, hemos realizado y que pone a Chile, hoy día, en un lugar de liderazgo a nivel mundial.

Al día de hoy ya tenemos más de 16 millones de chilenas y chilenos vacunados con sus dos dosis, es decir, cerca del 90% de la población; más del 76% de los niños y jóvenes entre 6 y 17 años ya han recibido sus dos dosis; y casi 9 millones de personas ya han recibido su tercera dosis de refuerzo. Con esto, Chile se ubica en el primer lugar a nivel mundial en porcentaje de su población con la vacuna de refuerzo.

Quiero, sí, recordar a los rezagados que aún no se han vacunado que lo hagan y que, a partir del 1° de enero, las dosis de refuerzo van a ser necesarias para poder obtener o mantener el Pase de Movilidad.

Pero, además, quiero decirles, el estar vacunados es una tremenda protección. La probabilidad que una persona vacunada se hospitalice es mucho menos que la décima parte que la de una persona sin vacunar.

También hemos logrado los acuerdos necesarios para poder asegurar la provisión de vacunas para el próximo año, si es que requerimos dosis adicionales.

Poner a los niños primeros en la fila ha sido un compromiso que está en el alma de nuestro Gobierno y para el cual hemos hecho todos los esfuerzos. Y hoy, con el inicio de la vacunación de los niños y niñas entre 3 y 5 años, estamos dando un nuevo gran paso adelante para proteger mejor a nuestros niños.



La vacunación de los niños se va a realizar en los CESFAM y en los vacunatorios, salvo en aquellos municipios el que los Alcaldes determinen vacunarlos en sus establecimientos educacionales.

Por eso, quiero decirlo con mucha fuerza, niños más seguros significa padres y madres más tranquilas, significa familias más felices, significa un Chile mejor.

Muchas gracias.